



3 Pièces

99 m²

Réf. 5476

599 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

 ESPACES
ATYPIQUES

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Située en position dominante et au calme absolu, cette villa développe une surface de 98,92m² sur une parcelle de 1947m². Dans l'attente d'une réécriture contemporaine, cette maison d'artiste profite d'une vue imprenable sur la nature environnante. L'entrée s'ouvre sur une pièce spacieuse et lumineuse, pourvue d'une large baie vitrée et d'un escalier en colimaçon fait d'acier, conférant à ce bien un cachet unique. Une cuisine indépendante prolonge ce niveau. Le coin nuit est constitué de deux chambres et deux salles d'eau, dont l'une avec un accès indépendant. Autorisation purgée de tout ...

Located in a dominant position and in absolute calm, this villa has a surface area of 98.92sqm on a plot of 1947sqm. Pending a contemporary rewrite, this artist's house benefits from a breathtaking view of the surrounding nature. The entrance opens onto a spacious and bright room, equipped with a large bay window and a spiral staircase made of steel, giving this property a unique character. An independent kitchen extends this level. The sleeping area consists of two bedrooms and two bathrooms, one of which has independent access. Authorization purged of any appeal (prior declaration) for a ...

ESPACES ATYPIQUES NICE

4 Rue Maréchal Joffre - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com



ESPACES
ATYPIQUES

ESPACES
ATYPIQUES

ESPACES
ATYPIQUES